
中活協議会 岩国駅周辺施設整備専門部会の開催  

編集後記 この秋は暖かい日々が続き、その暖かさが継続したまま冬季に突入しました。そのうち、日本

には四季の変化が薄くなるのでは？ 岩国にとって陸・海・空で明るいニュースが続いて報じられていま

す。近年増加が著しい広島平和記念資料館、厳島神社を訪れる外国人観光客に岩国まで足を延ばしてもら

い、岩国駅前に降り立って感動するシーンをイメージしたいものです。 

再開発についてご意見・ご要望など情報をお寄せ下さいますよう、お待ちしております。    事務局                                                                 

岩国をめぐる最近のニュース  

 JR 西日本は 3 月 26 日より、土曜・休日に

山陽線広島 -岩国間に快速列車を新設する

と発表。日中は 30 分間隔で走る。  

 防衛省は 3 月 27 日より、岩国錦帯橋空港の

発着枠を 2 往復増やすと発表。那覇線の就

航（1 日 1 往復）、羽田線の 1 往復増便。  

 岩国錦帯橋空港のターミナルビルにレスト

ラン・喫茶店を 28 年秋にも開設。  

 14 万トン級の大型クルーズ船寄港に向け、

山口県は岩国港の係留施設の改修を 28 年度

末までに終える。  

 

専門部会委員        （敬称略） 

 協議会：岩国商工会議所/ 

伊藤副会頭、日野参与、木村専務理事  

㈱街づくり岩国/後田代表取締役  

岩国駅前を活性化する会/松川会長  

 岩国市：  村田政策審議官、平井産業振興部長  

中岡拠点整備担当部長  

 事業者：岩国駅前南地区市街地再開発準備組合/ 

      西本理事長、森橋副理事長  

神高専務理事、名島理事、工藤事務局長  

       事業協力者：五洋建設㈱/石田  

      再開発ｺﾝｻﾙﾀﾝﾄ：㈱ｱｰﾙ･ｱｲ･ｴｰ/古賀  

     ㈱いきいき東      

河崎代表取締役、藤本取締役  

      安本取締役、酒井(事務局) 

 事務局：岩国商工会議所/ 

中村、米本  

 

 

 

 

 

 

 

 岩国市中心市街地活性化協議会では 12 月 18 日（金）午後 2 時より、第１回岩国駅周辺

施設整備専門部会を開催しました。この 11 月には岩国駅橋上化等工事も本格着工となり、

協議会では、従来からワーキンググループで駅前活性化に取

り組んでこられましたが、さらに岩国市・会議所・民間が三

位一体となって、駅周辺整備について専門的に協議していく

目的で、この部会が立ち上がりました。  

現在、駅の東・西でそれぞれ計画中の再開発事業について、

多面的にその可能性を検討し、29 年 3 月までには中心市街

地活性化基本計画への追加事業として掲載するべく、作業を

進めていきます。事前協議等を考慮すると、実質、28 年内にはまとめるスケジュールとな

ります。28 年は再開発事業にとって、まさに正念場の年となるでしょう。  

駅周辺に賑わいを創出する事業として、南地区市街地再開発事業は必須の事業です。こ

の専門部会は協議会・岩国市・事業者が

一堂に会して、官民一体となって共通の

目標である駅前活性化に向かって、今後、

定期的に会合を重ね、協議していきます。 
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